



NOTA DE PRENSA

TPA emite los Premios Líricos 2010 y 'Asturianos en Hong Kong'

- La Orquesta Oviedo Filarmonía y la Capilla Polifónica Ciudad de Oviedo amenizan la V Gala de entrega de los Premios Líricos desde el Teatro Campoamor
- La televisión autonómica ofrece, a las 22:00, la emisión del capítulo dedicado a los asturianos que residen en Hong Kong

Gijón, 9 de enero de 2011

Televisión del Principado de Asturias (TPA) emite en diferido mañana, 10 de enero, a las 00:00, la V Gala de entrega de los Premios Líricos, grabada en el Teatro Campoamor de Oviedo. Estos galardones reconocen los mejores espectáculos y artistas de la pasada temporada lírica en España.

La Orquesta Oviedo Filarmonía, dirigida por su nuevo titular, Marzio Conti, amenizará la velada junto a la Capilla Polifónica Ciudad de Oviedo. Los presentadores de esta gala son Borja Quiza, premiado como mejor intérprete de zarzuela, y el tenor madrileño Enrique Viana. Lluís Pasqual es el director escénico de la ceremonia y también recibe el premio de mejor producción de ópera española y zarzuela por *La viejecita* y *Chateau Margaux*. El hilo conductor de esta edición es según Pasqual, “un homenaje a los maestros de canto, que con su trabajo en la sombra están detrás de los intérpretes más conocidos por los aficionados”.

En esta ceremonia estarán presentes todos los galardonados de esta edición seleccionados por el jurado del certamen. Entre ellos, los prestigiosos cantantes Nina Stemme, Leo Nucci y José Van Dam.

Los reporteros de 'Asturianos en el mundo' visitan Hong Kong

La gala de los Premios Líricos se emite a las 00:00, a continuación de los dos capítulos semanales de *Asturianos en el mundo*. El primero está dedicado a los asturianos residentes en esta región administrativa especial de China. Los protagonistas del programa son: los ingenieros Santiago Álvarez y Bruno Requena; el empresario Rafael Prieto; Diego Fernández Calderón, licenciado en administración y dirección de empresas y el profesor de español Ángel Garralda Ortega.



TPA ofrece a las 23:00 la redifusión del segundo capítulo de *Asturianos en el mundo* dedicado a Londres.

Este programa se emite en directo también por Internet para todo el mundo a través de www.rtpa.es. Esta web acoge en el espacio *TPA a la carta* los programas emitidos en redifusión dedicados a Finlandia, Miami, Jordania, Moscú, Lisboa, República Dominicana, Túnez, Dublín, Buenos Aires, Edimburgo y México.